

# Beryl ya es huracán



Imagen ilustrativa

Washington, 29 jun (RHC) En su avance rumbo al mar Caribe, la tormenta tropical Beryl alcanzó vientos máximos sostenidos de 120 kilómetros por hora con ráfagas mayores y se convirtió este sábado en huracán, informaron fuentes oficiales.

El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (CNH) reportó que el sistema se mueve hacia el oeste cerca de 35 kilómetros por hora y según la trayectoria prevista, Beryl estará sobre las Islas de Barlovento mañana por la noche y el lunes.

La segunda tormenta de la actual temporada ciclónica transitó de depresión tropical a huracán en pocas horas desde su formación en el Atlántico central y se espera un fortalecimiento continuo de estable a rápido.

Precisa el reporte que Beryl se puede convertir en un importante peligroso huracán antes de llegar a las Islas de Barlovento.

Con una presión central mínima estimada en 992 milibar (mb), los vientos con fuerza central y de tormenta tropical se extienden hasta 95 kilómetros. (PL)



**Radio Habana Cuba**